



INFORMATIONS PAROISSIALES SAINT-JEAN-DES-DEUX-MOULINS

5^{ème} dimanche du temps ordinaire

Dimanche 7 février 2021 (B)

« **Malheur à moi si je n'annonçais pas l'Évangile !** »

Cette exclamation de l'apôtre Saint Paul vient retentir à nos oreilles ce dimanche. L'apôtre des nations nous redit le cœur de son appel et de cette mission qui est celle des apôtres envoyés en avant du Christ pour dire et accomplir ce que Lui a proclamé et réalisé.

Le désir de l'apôtre est de porter l'Évangile à ceux qui l'attendent, cette Bonne Nouvelle qu'il ne peut garder pour lui seul, après la rencontre avec le Christ qui a bouleversé sa vie.

Cette Bonne Nouvelle, nous y assistons en regardant l'Évangile qui nous est proposé dans cette journée à Capharnaüm. Là, Jésus guérit, relève, expulse les démons et, présent à chacun, il ne cesse, dans sa prière nocturne, de présenter tout homme à son Père.

Encore aujourd'hui, dans le « capharnaüm » de notre monde, l'Église demeure le signe visible, le sacrement du Salut. Nous recevons notre guérison dans les sacrements et nous participons, depuis notre baptême, à la vie du Ressuscité. Avons-nous conscience de cet Évangile, prenons-nous le temps de partager avec nos frères ce que représente cette bonne nouvelle pour nous ? Est-elle simplement une belle histoire, ou prenons-nous le temps d'accueillir le don de Dieu et de rendre grâce ?

Le Fils de Dieu plongé dans notre pâte humaine remet l'humanité debout et pour cette œuvre de création, où l'homme se rend disponible à l'action de Dieu, il rend grâce dans sa prière : « *Père je te rends grâce !* » Avons-nous cette capacité à entrer dans la prière du Christ, dans cette louange incessante tournée vers son Père ?

Bientôt, le temps du Carême nous sera donné comme un temps de grâce afin de retrouver le chemin qui, avec le Christ, nous conduira au Père. Préparons-nous à ce temps qui peut nous sortir de notre ordinaire et nous ouvrir à d'autres horizons où notre seule vue à long terme s'enracine dans l'espérance que le Christ est venu semer dans notre monde. Prenons le temps de nous préparer avec le Christ qui priait dans les endroits déserts afin de renouveler notre adhésion à notre baptême et de recréer en nous cette vocation à être des disciples missionnaires.

Le Christ proclamait la Bonne Nouvelle de l'accomplissement de l'Écriture, « *Aujourd'hui cette Parole s'accomplit* ». Serons-nous témoins de la réalisation des promesses dans notre vie ? En vivant dans la familiarité du Christ, nous pourrions alors porter notre attention à ceux qui attendent, des frères et des sœurs sur notre route, une parole, un geste, signe de notre adhésion à la Bonne Nouvelle. Ainsi pourrions-nous découvrir que, dans cette transmission, réside la véritable joie. Alors, heureux serons-nous et encore plus ceux que nous aurons rejoints et éclairés à la suite du Christ Jésus ! Heureux sommes-nous d'être invités au repas du Seigneur ! Saurons-nous relayer cette invitation, bien sûr avec toute l'attention et la sécurité requise, en cette période troublante qui aspire à la Paix ?

*« Il est bon de fêter notre Dieu,
il est beau de chanter sa louange :
il guérit les cœurs brisés
et soigne leurs blessures. » (Psaume 146).*

Père Jean-Christophe VINOT

La Semaine Paroissiale

Lundi	8	11h30-12h30 14h-15h	Lecture Saint Marc Lecture Saint Marc
Mercredi	10	11h40 16h	Chapelet Préparation du Carême
Jeudi	11	11h-12h 14h30 20h	Adoration Eucharistique Atelier des grands-mères Conseil Pastoral Paroissial
Samedi	13	10h-11h15	Catéchisme (CE2, CM1 et CM2)

A noter : Accueil et confessions par le père Jean-Christophe chaque mercredi et vendredi de 17h à 18h

Bienvenue à Maxime PETIT,
Diacre en vue du sacerdoce pour le diocèse d'Angoulême,
qui a rejoint notre paroisse depuis dimanche dernier.

Appel de la paroisse Saint Hippolyte :
Recherche de bénévoles pour Hiver Solidaire
du lundi 11 janvier au lundi 15 mars 2021



Accueil et hébergement de 4 personnes en situation précaire jusqu'à la mi-mars. Pour cette 3e opération, la paroisse est toujours à la recherche de bénévoles. Pour plus d'informations ou pour vous inscrire en tant que bénévole :
hiversolidaire.planning@gmail.com



Faire dire une messe

En prière d'intercession : pour des proches qui vivent un moment difficile (maladie, difficulté du couple, etc...) ou pour soi-même. La messe est alors un soutien privilégié pour notre prière d'intercession.

En action de grâce : on peut également offrir une messe pour remercier Dieu d'un heureux événement : un mariage, une naissance, un anniversaire, la réussite d'un projet, une prière exaucée...

Pour les défunts : célébrer la messe pour les défunts est une tradition très ancienne dans l'Eglise. C'est un acte de foi où nous demandons à Dieu de les accueillir auprès de Lui dans sa Gloire.

Pour retenir les dates et les heures des intentions de messes que vous souhaitez faire célébrer, vous pouvez vous adresser à l'accueil paroissial.



En raison de la crise sanitaire et du couvre-feu,

➤ **Modification d'horaires à partir du 18 janvier :**

Le bureau d'accueil fermera à **17h45** ainsi que l'église.

Les messes du mercredi et du jeudi seront célébrées à **12h15**.

**Le pape François nous invite à cheminer
avec Saint Joseph**

tout au long de cette nouvelle année.

Lisons la Lettre Apostolique « *Patris corde* »

(Avec un cœur de Père) Voir le site www.vatican.va



Sacrement des Malades, dimanche 14 février à 11h,

Nous célébrerons le Sacrement de l'Onction des Malades pour ceux qui désirent le recevoir.

Prendre contact avec le Père Jean-Christophe.



« Dans le trouble où peut le mettre une maladie sérieuse, le chrétien a particulièrement besoin de cette grâce pour être en paix, garder son courage, lutter contre le mal, continuer à vivre sa foi, apporter sa part au bien du peuple, et retrouver la santé si Dieu en dispose ainsi. Si c'est nécessaire, le sacrement lui apporte aussi le pardon de ses péchés et mène à son achèvement sa démarche pénitentielle de chrétien. » Rituel.

Chers amis,

le
DENIER
de l'Église catholique

Vous allez bientôt recevoir par courrier l'appel pour le Denier de l'Église 2021. Merci encore à tous ceux qui, récemment, ont contribué au Denier à la fin de l'année dernière.

Votre participation est capitale afin de nous permettre de vivre et de faire des projets. Nous aurons un certain nombre de travaux d'équipement et de mises aux normes au cours de l'année.

Merci pour votre soutien afin que notre paroisse demeure un signe vivant de la présence du Christ dans notre quartier.

Père Jean-Christophe Vinot
et le Conseil Paroissial des Affaires Economiques

« Le service de l'Église envers les malades et ceux qui s'occupent d'eux doit se poursuivre avec une vigueur toujours nouvelle, dans la fidélité au mandat du Seigneur (cf. Lc 9, 2-6) et en suivant l'exemple très éloquent de son Fondateur et Maître »

Pape François

Dimanche 7 février 2021 :

**Quête pour les Aumôneries Catholiques
des Hôpitaux de Paris**

Les Aumôneries Catholiques des Hôpitaux de Paris assurent un « ministère de consolation » auprès des personnes malades hospitalisées.

Elles vous sollicitent pour leur permettre de poursuivre cette belle mission. D'avance elles vous remercient pour votre générosité.



CALENDRIER DES MESSES			Horaire	des messes
Dim 7	5^{ème} dimanche du T.O. Année B vert		🎵 9h30 🎵 11h	Pour Elisabeth LI †, Pour les paroissiens ----- Pour Annick GERVAIS †
Mar 9	Bienheureuse Rosalie Rendu † 1856 blanc		12h15	Pour Paule BEROSE †
Mer 10	Sainte Scholastique † vers 543 blanc		12h15	Pour Jean-Claude
Jeu 11	Notre-Dame de Lourdes blanc		12h15	Pour la paix Pour Jeanne-Françoise WATINE
Ven 12	De la férie vert		12h15	
Sam 13	De la Sainte Vierge blanc		9h	
Dim 14	6^{ème} dimanche du T.O. Année B vert		🎵 9h30 🎵 11h	Pour les paroissiens, pour Denise ACKERMANN † ----- Pour Thierry CHAPRON †

ACCUEIL - OUVERTURE

du Lundi au Vendredi
9h - 12h30 / 14h- 17h45

Samedi 16h - 18h

L'église reste ouverte entre 12h30 et 14h sauf le weekend